

Presentes académicos de Europa, Sudamérica y México en Congreso de Investigación UNACH 2012

· El acto inaugural estuvo a cargo del rector Jaime Valls Esponda

Académicos de Colombia, España y México, iniciaron este día su participación en el Quinto Congreso de Investigación UNACH 2012, que tiene como sede la Biblioteca Central Universitaria, en un acto que fue inaugurado por el rector Jaime Valls Esponda.

De esta manera, por espacio de dos días y a través de ponencias magistrales y mesas de trabajo se contará con la participación de 265 ponentes provenientes de Tabasco, Puebla, Oaxaca, Guanajuato, Nayarit, Sonora, Veracruz, Baja California y Chiapas.

Este encuentro académico permitirá que los investigadores expongan e informen los resultados de las indagaciones científicas realizadas durante el presente año en las diferentes áreas del conocimiento.

Ante los participantes, el rector Jaime Valls Esponda sostuvo que en los últimos dos años la institución ha privilegiado el desarrollo de proyectos de investigación que contribuyen a la sustentabilidad ambiental y al mejoramiento de las condiciones de salud de los habitantes.

"Proyectos que están destinados a incrementar la producción agropecuaria y en general aquellos que contribuyen al cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, de la Organización de las Naciones Unidas", apuntó.

Destacó el hecho que la organización de este quinto congreso es un esfuerzo institucional que cumple con el propósito de informar a la comunidad académica y a la sociedad, acerca de los productos, avances y resultados de las actividades científicas, tecnológicas y de innovación que se encuentra realizando la Universidad y otras instituciones del país y del mundo.

A nombre de la comunidad universitaria, el rector de la UNACH felicitó a todos los investigadores que forman parte de este Congreso pues sus trabajos están encaminados a la búsqueda del bienestar social contribuyendo al desarrollo económico y ambiental con sustentabilidad de la entidad y del país que representan.

En este marco, el director General de Investigación y Posgrado, Lorenzo Franco Escamiroso Montalvo, informó que este año la Universidad elevó la cifra a 303 docentes reconocidos por la Secretaría de Educación Pública como perfil del Programa de Mejoramiento del Profesorado (PROMEP).

Asimismo, explicó que ocho de los 13 programas de posgrado con reconocimiento de calidad por el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología en el estado se imparten en la Universidad Autónoma de Chiapas.

Al hablar acerca de los profesores incluidos en el padrón del Sistema Nacional de Investigadores, Escamiroso Montalvo indicó que la UNACH cuenta con 62 docentes que recibieron esta distinción, la más alta para un investigador en nuestro país.

Reseñó que entre los ponentes magistrales de este evento se encuentran Carlos Navarrete Cáceres, del Instituto de Investigaciones Antropológicas de la UNAM y el escultor Enrique Carbajal "Sebastián".



También forman parte de este Congreso, Hugo Alberto Barrera Saldaña de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Nuevo León; el director General del Instituto de Ciencias y Tecnología del Distrito Federal, Julio Mendoza Álvarez, así como el presidente de la Asociación Mexicana del Centro de Enseñanza Superior en Turismo, Onésimo Cuamea Velázquez.

